



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第33号
令和6年10月3日(木)

1・3年生親子奉仕作業 ありがとうございます



9月28日(土)に1・3年生による奉仕作業が行われました。この時期の草は、根・茎とも大きく成長をしており作業も大変だったと思います。終わった後は、学校全体がすっきりし、このような環境で学校生活を送ることができることに感謝申し上げます。ありがとうございました。

県新人体育大会 陸上競技の部出場



県新人体育大会陸上競技の部が9月26日(木)、27日(金)に笠松運動公園陸上競技場で行われました。1年100mで1年生の川井さんが第2位入賞、200mで2年生大和田さんが第6位、四種競技で2年生佐藤さんが第7位、走り幅跳びで2年生の新藤さんが第5位に入賞するなど、素晴らしい成績を収めました。また、出場した選手全員が精一杯頑張ることができました。

中央地区新人体育大会 水泳競技の部

9月28日(土)笠松運動公園山新スイミングアリーナで開催されました。新人体育大会より学校としての水泳部の活動はなくなり、個人の参加となりました。各自が目標に向けて、努力を積み重ねその成果を発揮することができました。

【入賞者】

女子50m自由形 第1位 高輪さん 男子200m自由形 第6位 水越さん
女子200mバタフライ 第2位 高輪さん 男子 50m自由形 第6位 佐藤さん
女子200m背泳ぎ 第1位 問世田さん
女子400m自由形 第2位 問世田さん

※ おめでとうございます。

学年体育祭に向けて

今年も生徒が自分たちで決める体育祭を目指しております。話し合いを重ね、みんなに認められる種目、内容を決めていきます。体育祭当日が楽しみです。



訂正 みつは32号の記事について

不登校児童生徒の居場所づくりについて(4)在宅での学習は学習の記録は「出席扱い」と訂正いたします。